Aktiv für die Unternehmen

www.aihk.ch



Medienmitteilung

Ort, Datum Ansprechperson Telefon direkt E-Mail

Aarau, 15. September 2023 Markus Eugster +41 (0)62 837 18 20 markus.eugster@aihk.ch

Aargauer Wirtschaft präsentiert ihre Vielfalt

Am 14. September fand die dritte Nacht der Aargauer Wirtschaft statt. Rund 300 Personen liessen sich die Chance nicht entgehen, eines der elf spannenden Unternehmen aus fast allen Regionen des Aargaus zu besichtigen.

Auch in diesem Jahr konnte die Bevölkerung aus einer vielseitigen Auswahl an zu besuchenden Unternehmen aus verschiedenen Branchen wählen. Diese Möglichkeit nutzten zahlreiche Menschen von jung bis alt. Mit grossem Engagement führten die teilnehmenden Unternehmen durch ihre Betriebe und erklärten den Gästen ihr Schaffen.

Die Besucherinnen und Besucher zeigten grosses Interesse und stellten viele Fragen. Erstmals war es möglich, Unternehmen einzeln zu besichtigen. Zwischen den beiden Besichtigungsterminen gab es eine Pause, damit man auch noch eine zweite Firma besuchen konnte.

Mit der Nacht der Aargauer Wirtschaft rückt die AIHK die regionale Wirtschaft für einen Abend in den Mittelpunkt. Dazu sagt AIHK Direktor Beat Bechtold: «Die Unternehmen sind die Basis unseres Wohlstands. Wenn die Betriebe ihre Arbeit und ihre Bedürfnisse aufzeigen, verstehen die Menschen auch viel besser, wenn sich bei gewissen Arbeiten Lärm, Schmutz oder Verkehr nicht vermeiden lassen.»

Teilnehmende Unternehmen (in alphabetischer Reihenfolge):

- Alpenfahnen AG, Wohlen
- Alu Menziken Extrusion AG, Reinach
- Egro Industrial Systems AG, Niederrohrdorf
- Brauerei Feldschlösschen, Rheinfelden
- Georg Utz AG, Bremgarten
- K. Winkler AG, Felsenau

- Killer Interior AG, Lupfig
- PFIFFNER Messwandler AG, Hirschthal
- SCHELLING AG, Rupperswil
- Schweizer Salinen AG, Pratteln
- URMA AG, Rupperswil

Über die AIHK:

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer ist die Stimme der Aargauer Wirtschaft in Politik und Gesellschaft und setzt sich für gute unternehmerische Rahmenbedingungen ein. Gleichzeitig beraten und begleiten wir unsere Mitgliedfirmen und bieten ihnen verschiedene Dienstleistungen wie Rechts- und Exportberatung, Netzwerkveranstaltungen und Seminare an. Unsere mehr als 2000 Mitgliedfirmen beschäftigen rund ein Drittel der Arbeitnehmenden im Kanton.